

3-10 EDUCACIÓN

UNA PROFESORA USA EL 'REALITY' PARA ENSEÑAR

Los universitarios juegan al 'Aprendiz'

Siete universidades colombianas compiten en un simulador virtual contra equipos de 95 países.

Hace siete semanas que Ricardo Escobar, un estudiante de quinto semestre de Negocios Internacionales de Eafit, se siente como un empresario mundial. Solo que en este caso es parte de una multinacional de perfumes que compite con otras 95 empresas de distintos países, pero en un mundo virtual.

Él, junto a otros compañeros de la Universidad participa, como un ejercicio de clases en el Global View, un simulador que los enfrenta a decisiones empresariales de la vida real pero que se hace a través de internet. Una espe-

“El juego es tan real que significa, a veces, no poder dormir pensando en qué decisión tomaré, por qué renuncié un vendedor o cómo lo reemplazaré”.

Ricardo Escobar, estudiante de negocios internacionales.

cie de *Aprendiz*, el *reality* de los negocios que prueba a los empresarios, pero en la red.

“Es tan real que significa, a veces, no poder dormir pensando en qué decisión voy a tomar, por qué renuncié un vendedor o cómo lo voy a reemplazar”, dice el muchacho, quien comenzó a jugar porque su profesora quiso probar

una experiencia pedagógica ahora ve que Eafit se lo toma tan en serio que van a llevar la competencia a lo presencial.

“Estaba buscando una alternativa de enseñanza para mis cursos de los últimos semestres mercadeo internacional y encontré la Asociación Global View que maneja simulaciones



Es un ejercicio de clases y también un juego. Los estudiantes de Eafit viven engomados con el concurso Global View.

Archivo particular

ciones en línea para estudiantes de pregrado y maestría sobre cómo manejar empresas y decidí hacer un curso de esa manera”, explica la profesora Anne Marie Zwerg, coordinadora del área de Comercio Internacional.

Para darle un rostro a la competencia y poder mirar el nivel en el que están invitó a otras universidades del país a jugar en línea y ahora compiten en el mismo simulador equipos de la Universidad del Norte, La Sabana, El Rosario, Icesi, la Universidad Católica de Risaralda y la Luis Amigó. La experiencia caló tanto que además ella va a presentarla en un Congreso de pedagogía en Madrid, España.

A una semana de terminar las rondas en línea, la propuesta de la profesora pasará a ser real. Programó para mayo próximo un 'Aprendiz' presencial en el que jugarán los cinco mejores equipos del país, es decir las cinco empresas que mejor hayan salido del simulador internacional.